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会 議 録 

会議の名称   令和元年 第１１回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   令和元年９月１９日（木）  

開催時間   午前９時３０分 開会 ・ 午前１１時１５分 閉会  

開催場所   白岡市立白岡東小学校 会議室  

 

教育長の氏名  

 

 長 島 秀 夫  

 

出席者（委 員

等）の氏名  

 長 島 秀 夫  

 牛 田 文 子  

 新 井 二 郎  

 山 﨑 美佐 江 

 和 田 玲 子  

欠席者（委員）

の氏名  
 

 

説明員の職・  

氏名  

 

学校教育部長     河 野  彰  

生涯学習部長      篠 塚  淳  

参事兼教育指導課長  石 﨑 昌 稔  

参事兼学び支援課長  阿 部 千鶴 子 

いきいき教育課長   中 太 隆 明  

事務局職員 の

職・氏名  
教育総務課課長補佐 髙澤 憲司 主査 木村 真由美  

点検評価員   佐山 千鶴子  石塚 敏雄  

会議次第  

 開会  

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 日程第２ 委任事務等報告事項  

 日程第３ 議事  

 日程第４ その他の事項  

 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  ３人  
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議 事 の 経 過  

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

１ 開会 

令和元年第１１回白岡市教育委員会定例会への出席に対し  

謝意を表す。  

出席委員５名で定足数に達しているため令和元年第１１回  

白岡市教育委員会定例会の開会を宣した。  

 

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名 

白岡市教育委員会会議規則第１５条の規定により牛田文子

委員及び和田玲子委員を指名した。  

  

３ 日程第２ 委任事務等報告事項 

委任事務等報告事項１の区域外就学１件は、個人に関する

情報が含まれるため、地方教育行政の組織及び運営に関する

法律第１４条第７項ただし書の規定に基づく３分の２以上の

委員の同意により非公開とした。  

 

（傍聴人一時退席）  

 

 委任事項等報告事項の１について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の１について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第１ 区域外就学について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の１について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（非公開案件につき内容省略）  

 

質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の

１について報告済みとした。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

河野学校教育部長 

石﨑参事兼教育指

導課長  

阿部参事兼学び支

援課長  

長島教育長  

 

 

A 委員  

 

 

 

河野学校教育部長 

 

 

 

 

B 委員  

 

 

河野学校教育部長 

 

（傍聴人入室）  

 

委任事項等報告事項の２について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の２について概要説明を行った後、各

課課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第２ 専決処分の報告（補正予算）について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

 

 

委任事務等報告事項の２について委員からの質疑等を求め

た。  

 

学校関係費のことであるが、学校に行った時に感じること

は、学校のピータイルが剥がれており、災害等が発生したと

きにつまずいたりしないか不安である。  

 

職員も随時学校に訪問して、危険性を感じて危ないと思う

ところは、早急に対応をとっている。部分的に欠けていると

ころも見受けられるが、全体の状況を勘案しながら危険性が

ないように対応して参りたい。  

 

学校管理費において西小学校の生徒増に対応するため、と

のことであるが、もう少し具体的に説明願いたい。  

 

西小学校周辺については、住宅の建設が増えているため、

全体的に児童数が増加しているところである。  

来年度については、２年生のクラスが１クラス増える予定

である。その後もクラスが増える見込みであるため、北校舎

にあるイングリッシュルームと準備室を併せると２クラス分

のスペースがあるため、そこを２分割して普通教室として使  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

 

C 委員  

 

 

 

河野学校教育部長 

 

 

 

 

 

B 委員  

 

 

石﨑参 事 兼 教 育 指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

河野学校教育部長 

石﨑参事兼教育指

導課長  

阿部参事兼学び支

援課長  

中太いきいき教育

課長  

える工事を行いたいと考えている。工事については、春休み

を予定している。  

 

西小学校の運動会に参加したが、校庭がでこぼこで危ない

と感じた。できれば補正予算等で対応することも検討願いた

い。  

 

西小学校の校庭については、以前から不陸が多いと認識し

ているところである。原因としては、ロープが張ってある所

が高くなったり、水みちにより段差ができてしまっている。  

そのため、不陸を解消するための方策を内部で検討してい

るところである。改善に向けて努力していきたい。  

 

要保護及び準要保護児童就学援助費支給事業については、

当初の見込みより人数が増えることによるものなのか。  

 

この入学前支給事業については、初めての試みである。今

年度から小学校に入学する子供達に援助するものである。  

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の２について報告済みとした。  

 

委任事項等報告事項の３について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の３について概要説明を行った後、各

担当課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第３ 平成３０年度白岡市一般会計決算について  

      別添資料に基づき報告を行った。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

B 委員  

 

 

 

石﨑参 事 兼 教 育 指

導課長  

 

 

 

 

B 委員  

 

 

石﨑参 事 兼 教 育 指

導課長  

 

 

B 委員  

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

篠塚生涯学習部長 

 

 

委任事務等報告事項の３について委員からの質疑等を求め  

た。  

 

教育活動補助授業についてであるが、理科支援員、図書館

教育補助員などが計上されているが、限られた予算の配分の

なかで補助員に対する全体像を教えてほしい。 

 

ＡＥＴについては、２９年度、３０年度と比べてもほとん

ど差がない状況である。授業数が増える関係でより配置した

いところではあるが、なかなか増額は難しい。補助員につい

ては、特別支援学級が小学校で５学級増設されることで、増

えている現状となっている。 

 

白岡市として配慮が行き届くようになったのか、それとも

ニーズが高まってきて応じていくようになったのか。 

 

 個人的な考えではあるが、補助員をもっと増やして手厚い

教育を考えていければよいと思うが、現場としては一人でも

多く置きたいと考えている中、予算の面で難しい課題である。 

 

全体としては増えていることは理解した。 

 

教育委員会としても学校を支援していきたいと思ってい

る。皆さんの協力もお願いしたい。 

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の３について報告済みとした。  

 

委任事項等報告事項の４について事務局に報告を求めた。  

 

報告第４ ９月議会定例会一般質問について  

     別添資料に基づき概要説明を行った。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

篠塚生涯学習部長 

 

 

阿部参 事 兼 学 び 支

援課長  

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参 事 兼 教 育 指

導課長  

 

 

長島教育長  

委任事務等報告事項の４について、委員からの質疑等を求

めたが質疑がないため、報告済みとした。  

 

委任事項等報告事項の５について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の５について概要説明を行った後、阿

部参事兼学び支援課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第５ 白岡市立図書館雑誌スポンサー制度に関する要

綱の改正について  

      別添資料に基づき概要説明を行った。  

  

委任事務等報告事項の５について委員からの質疑等を求め  

た。  

 

（質疑なし）  

 

 委任事務等報告事項の５について委員からの質疑等を求め

たが質疑がないため報告済みとした。  

 

委任事項等報告事項の６について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の６について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第６ 専決処分の報告について（令和２年度教職員人

事異動方針）  

      別添資料に基づき概要説明を行った。  

  

委任事務等報告事項の６について委員からの質疑等を求め

た。  

（質疑なし）  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

 

石﨑参 事 兼 教 育 指

導課長  

 

 

長島教育長  

 

 

B 委員  

 

 

石﨑参 事 兼 教 育 指

導課長  

 

 

 

 

B 委員  

 

 

石﨑参 事 兼 教 育 指

導課長  

委任事務等報告事項の６について委員からの質疑等を求め

たが質疑がないため報告済みとした。  

 

４ 日程第３ 議事 

 議案第１９号 白岡市さわやか相談員設置に関する規則の

一部を改正する規則  

 

事務局に提出議案の説明を求めた。  

 

議案第１９号白岡市さわやか相談員設置に関する規則の一

部を改正する規則について概要説明を行った後、石﨑参事兼

教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

議案第１９号 白岡市さわやか相談員設置に関する規則の

一部を改正する規則  

        別添資料に基づき報告を行った。  

  

議案第１９号白岡市さわやか相談員設置に関する規則の一

部を改正する規則について委員から質疑を求めた。  

 

 週１９時間との兼ね合いがわからないので具体的に説明願

いたい。  

  

 実際に運用しているのは１９時間で、４人の相談委員さん

の勤務時間となっている。今後、学校のニーズなどを勘案し

ながら進めていくが、５日以内また５時間以内としていれば、

４日勤務であっても、４時間の勤務であっても１９時間の中

で対応できることから定めたものである。  

 

 社会保険関係で１９時間としたとのことであるが、さわや

か相談委員さんの教育的活動時間としては大丈夫なのか。  

 

 色々議論したところではあるが、学校現場としては、１時

間でも多く、子供達の相談に乗ってほしいところではあるが、 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

 

B 委員  

 

 

 

石﨑参 事 兼 教 育 指

導課長  

 

 

C 委員  

 

 

石﨑参 事 兼 教 育 指

導課長  

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

 

石﨑参 事 兼 教 育 指

導課長  

 社会保険の適用など働き方の問題などの声もあり定めたと

ころではある。次年度も検討していきたい。  

 

働く方の意見があって、変更するため規則を変えることに

なり、十分な議論が出し尽くせていない中での苦渋の決断と

いうことで理解してよいか。  

 

概ねその通りである。子供達がいつでも相談できる状況を

作り出してあげたいという思いは強く思っている。しかし働

き方の兼ね合いなど次年度も考えていきたい。  

 

さわやか相談委員さんの勤務も多様な形になっているの

で、教育委員会も考えていかなければいけないと思う。 

 

場合によっては、夜の相談などもあるため、その場合、次

の勤務に朝を遅らせるなど校長裁量ができるよう話をしてい

る。今後も柔軟に対応していきたい。 

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、議案第１９号白

岡市さわやか相談員設置に関する規則の一部を改正する規則

については原案のとおり決定した。  

 

議案第２０号 白岡市子どもと親の相談委員設置に関する

規則の一部を改正する規則  

 

事務局に提出議案の説明を求めた。  

 

議案第２０号白岡市子どもと親の相談委員設置に関する規

則の一部を改正する規則について概要説明を行った後、石﨑

参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

議案第２０号 白岡市子どもと親の相談委員設置に関する

規則の一部を改正する規則  

        別添資料に基づき報告を行った。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

河野学校教育部長 

 

石﨑参 事 兼 教 育 指

導課長  

阿部参事兼学び支

援課長  

中太い き い き 教 育

課長  

長島教育長  

 

B 委員  

 

 

 

石﨑参 事 兼 教 育 指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

議案第２０号白岡市子どもと親の相談委員設置に関する規

則の一部を改正する規則について委員から質疑を求めた。  

 

（質疑なし）  

 

質疑等を求めたが質疑がないため、議案第２０号白岡市子

どもと親の相談委員設置に関する規則の一部を改正する規則

については原案のとおり決定した。  

 

５ 日程第４ その他の事項 

 その他の事項について事務局に報告を求めた。  

（１）小学校の校庭における空間放射線量測定結果について  

（２）学校給食用食材の放射性物質検査結果について  

（３）白岡市立小・中学校就学指定校変更・区域外就学承認

基準の改正について  

（４）８月の教育委員会諸事業結果報告について 

 

  

 

その他の事項について、委員から質疑を求めた。  

 

白岡市立小・中学校就学指定校変更・区域外就学承認基準

の改正についてであるが、指定校が変更になって篠津小学校

の子は、全て篠津中学校になったのか。  

 

指定校自体は変更になっていないが、指定校変更の手続き

が簡略化されたものである。  

 

ほかに意見等を求めたが、意見等がなかったため、その他

の事項について終了とした。  

 

６ 閉会 

 以上ですべての日程を終え、閉会を宣した。 
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

令和  年  月  日  

 

            教 育 長 

 

            議事録署名委員  

 

            議事録署名委員  

 

 


